



## **Pressemitteilung**

Rottweil, 18.06.2021

# **Auszeichnung für die Kreissparkasse Rottweil**

**Die Kreissparkasse Rottweil erhielt eine Auszeichnung für den aktiven Einsatz von Fördermitteln im Kreditgeschäft.**

Die Kreissparkasse Rottweil gehört zu den aktivsten Förderberatern im Land. Für die erfolgreiche Ausreichung von Förderkrediten wurde sie als Premium-Partner Förderberatung im Jahr 2020 ausgezeichnet. Der erfolgreiche Einsatz von Fördermitteln sowohl im gewerblichen als auch im privaten Kundengeschäft bestätigt der Kreissparkasse Rottweil höchste Beratungsqualität und besten Service.

Mit einem Anteil von über 50 % ist die Sparkassen-Finanzgruppe Baden-Württemberg Marktführer bei der Vergabe von Förderkrediten der KfW und der L-Bank. Somit tragen Sparkassen aktiv zur regionalen Wirtschaftsförderung bei und unterstützen mit Fördermitteln für den Klimaschutz die „Energiewende“ vor Ort.

Frank Wenz (LBBW) und Sascha Fürst (LBBW) überreichten die Urkunde an Herrn Christian Kinzel, stv. Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Rottweil und gratulierten zum hervorragenden Ergebnis.



Foto: KSK Rottweil

Von links nach rechts: Frank Wenz (LBBW), Sascha Fürst (LBBW),  
Christian Kinzel, (Kreissparkasse Rottweil), Daniel Rühle  
(Kreissparkasse Rottweil)